



PRESSEMITTEILUNG

Nr.144/GP

14.05.2015

**Huml wirbt für Schwimmkurse - Bayerns Gesundheitsministerin:
Kinder gut auf Badesaison vorbereiten**

Die **Bayerische Gesundheitsministerin Melanie Huml** wirbt dafür, Kindern möglichst frühzeitig das Schwimmen beizubringen. Huml betonte am Donnerstag anlässlich der beginnenden Badesaison: "Mit steigenden Temperaturen laden auch die Bayerischen Seen und Freibäder wieder zum Schwimmen ein. Damit auch die Kleinsten unter uns sicheren Badespaß genießen können, sollten sie an das kühlende Nass gewöhnt werden und einen Frühschwimmerkurs absolvieren."

Die Ministerin fügte hinzu: "Nur in Schwimmkursen und mit viel betreuter Übung können Kinder die richtige Atemtechnik und das Überwasserhalten erlernen. Außerdem erfahren sie hier wichtige Baderegeln."

Huml unterstrich: "Auch Erwachsene sollten die Ertrinkungsgefahr nicht unterschätzen." Im vergangenen Jahr sind nach Angaben der Deutschen Lebensrettungs-Gesellschaft (DLRG) 79 Menschen im Freistaat ertrunken - mehr als in jedem anderen Bundesland.

Huml erläuterte: "Das Bayerische Gesundheitsministerium fördert Projekte, mit denen Kinder schwimmen lernen können. Dazu gehören auch Schwimmkurse für junge Flüchtlinge in München. Das ist wichtig, da die meisten dieser Kinder nie gelernt haben, sich sicher im Wasser zu bewegen. Hierfür setzen wir uns ein!"